



Europäisch notifizierte Stelle
Kennnummer 0736
European notified body
Identification number 0736

EG-Baumusterprüfbescheinigung (Modul B) EC Type Examination (Module B) Certificate

Zulassungs-Nr. **209.011**
Certificate No.

Hersteller (Antragsteller)
Manufacturer (Applicant)

Heinrich Vorndamme oHG

Adresse
Address

Teichweg 6
32805 Horn-Bad Meinberg (Deutschland / Germany)

Ausrüstung
(Nummer & Bezeichnung)
Equipment
(Number & Item designation)

A.1/3.3
Brandschutzausrüstung: Schutzkleidung (Hitzeschutzanzug)
Fire-fighter's outfit: protective clothing (close proximity clothing)

Produkttyp
Product Type

ISOTEMP-Glasverbund-Hitzeschutzausrüstung 2000 (2000/SBG)
ISOTEMP Glass-Coated Heat-Protection Clothing 2000 (2000/SBG)

Produkteinschränkung
Product Restriction

n/a
n/a

Prüfgrundlage
Specified Standard

Schutzkleidung für die Brandbekämpfung - reflektierende Kleidung als Spezialausrüstung für die Brandbekämpfung: EN 1486 (2007)
Protective clothing for fire fighting - Reflective clothing for specialised fire-fighting: EN 1486 (2007)

Die auf den folgenden Seiten aufgeführten Bedingungen sind Bestandteil dieses Zertifikats.
Diese Baumusterprüfbescheinigung gilt, solange sie nicht entzogen oder widerrufen wird und die Gegenstände unverändert, einsatzfähig eingesetzt werden.

The listed conditions on following pages are part of this certificate.

This certificate remains valid unless cancelled or revoked, provided the conditions on following pages are complied with and the equipment remains satisfactory in service.

On this certificate the German text shall prevail.

Hiermit wird bestätigt, dass:

This is to certify that:

Die BG Verkehr - Dienststelle Schiffssicherheit die entsprechenden EG-Bauartzulassungsverfahren zur Bewertung angewendet hat und das genannte Baumuster den einschlägigen Brandschutz- Bestimmungen der Richtlinie 2014/90/EU (Schiffsausrüstung) in der jeweils geltenden Fassung, vorbehaltlich der im Zertifikat genannten Auflagen, entspricht.

BG Verkehr - Ship Safety Division did undertake the relevant type approval procedures for the equipment identified below which was found to be in compliance with the Fire protection requirements of Marine Equipment Directive (MED) 2014/90/EU, subject to any conditions in the schedule attached hereto.


Ausstellungsdatum
Date of issue

13.02.2017

Ablaufdatum
Expiry date

12.02.2022




Unterschrift (Niehus)
Signature

